

## Les résidents des Blés d'or chantent



Le comité d'animation de la maison de retraite des Blés d'or a accueilli le groupe des "Jeu-dis chantant".

### SAINT BALDOPH

Le comité d'animation de la maison de retraite cantonale des Blés d'or à Saint-Baldoph avait invité un groupe choral, venant de Bassens, pour

une prestation auprès des résidents. Ils étaient venus nombreux pour apprécier le concert des "Jeu-dis chantants". À plusieurs reprises, les résidents ont spontanément

accompagné en cœur des airs connus, repris dans le répertoire du groupe vocal, dont le chef de chœur est Marie-Françoise Grasset.

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

### Les retraités FO inquiets



Une trentaine de participants étaient présents à l'assemblée générale.

### CHAMBÉRY

Didier Hotte, secrétaire général de l'Union confédérale des retraités, de passage à Chambéry, a présidé l'assemblée générale des retraités de l'Union départementale FO (UDR - FO 73). Cette réunion, qui s'est tenue à la Maison des syndicats à Chambéry en

présence d'une trentaine de participants, a été une nouvelle occasion de pointer du doigt les attaques incessantes contre les retraités du privé comme du public, avec le gel des pensions en 2018, la revalorisation des pensions d'à peine 0,3 % prévues pour 2019 et 2020, ou encore

la hausse de 25 % de la CSG subie en 2018... Au cœur des débats et dénoncée par l'UCR, la remise en cause de tous les régimes de retraite, mais aussi les menaces sur les pensions de réversion contenues dans le projet gouvernemental de régime universel à points.